

CONFERENCIA DEL MAESTRO
OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV

SOBRE EL SÍMBOLO DEL ANCLA DE LA
FRATERNIDAD BLANCA UNIVERSAL

Tarde del 28 de septiembre de 1968

El ancla, ¡ustedes la encontrarán en el rostro del hombre! Ahí la tienen, las cejas con la nariz y las fosas nasales, eso ya es un ancla. ¿Y por qué está puesta así? Porque el barco está viajando. Si ustedes hacen estudios sobre este símbolo, de dónde viene, quién lo ha creado, por qué razones, verán que es un símbolo muy rico en cuanto a significado, muy profundo. Es un símbolo de la esperanza. Toda la ciencia iniciática se esconde en este símbolo. Si ustedes lo analizan, encontrarán muchas cosas. Encontrarán el Sol, la Luna, Saturno, Júpiter, Venus.

Y hay alguien que se ocupó profundamente de este símbolo. Era un astrólogo, un mago, un cabalista que se llamaba John Dee (1527-1608), y es justamente él quien estaba con Edward Kelly (1555-1597), juntos, para fabricar oro en la corte de Maximiliano de Baviera, y Kelly falleció allí. John Dee fue liberado; pero Kelly era un hombre deshonesto, un falsificador que había encontrado un manuscrito de alquimia. Al mismo tiempo de este manuscrito, él había recibido dos Biblias de un dueño de posada alemán que las había obtenido a su vez de tres personas deshonestas que habían ido a abrir la tumba de un alquimista muy conocido, muy célebre. Ellos pensaban que encontrarían en esta tumba todo tipo de cosas preciosas, pero se pusieron furiosos al ver que había solo un manuscrito y estas dos Biblias. En realidad, el alquimista no había sido enterrado ahí. Furiosos, dejaron eso al dueño de la posada a cambio de algunas copas de vino. Y es después que Edward Kelly se enteró que había un polvo amarillo y rojo que podía transmutar los metales en oro puro. Le escribió a su amigo John Dee que había hecho un descubrimiento extraordinario. Ellos lo verificaron y encontraron que este polvo era una verdadera piedra filosofal. Después, es toda una historia, cómo los reyes los invitaron, y se propagó que tenía la piedra filosofal. Y Maximiliano que quería mucho a los brujos,

a los cabalistas, a los astrólogos, los había invitado con la intención de conocer el secreto. Pero he aquí que no consiguieron descifrar este manuscrito. Y yo poseo este manuscrito. Eso no quiere decir que quiera hacer la piedra filosofal.

Entonces es John Dee que se ocupó verdaderamente de todas las ciencias y que terminó en la miseria. Se ocupó justamente del símbolo del ancla. Él revela que en el ancla están todos los secretos. ¡Es muy profundo! ¿Cómo ha logrado encontrar todo eso? Es un simple símbolo, solamente, en este símbolo está también el círculo arriba. Por lo tanto, pueden encontrar el sello de Venus y de Saturno, del Sol y de la Luna. Toda la ciencia oculta está resumida en este símbolo. Se los explicaré si recibo la orden de revelárselos.



www.laenseñanza.org